

Comunicado DPE/0717/18. Inicia PGR investigación por robo de más de 148 mil kilogramos de polietileno al tren

Tlaxcala, Tlax.



Inicia PGR investigación por robo de más de 148 mil kilogramos de polietileno al tren

Autor

Procuraduría General de la República

Fecha de publicación

20 de febrero de 2018

Categoría

Estatat

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

La Procuraduría General de la República (PGR), a través de su Delegación Estatal Tlaxcala, inició carpeta de investigación por el delito de robo.

De acuerdo a los hechos asentados en la carpeta de investigación refieren que, personas ajenas al servicio ferroviario cerraron las llaves angulares al tren a la altura del kilómetro S0139, en el poblado de Apizaco para detener su marcha con el objeto de vandalizar la carga de ocho carros que transportaba 148 mil 304 kilogramos de polietileno, equivalentes a un valor de tres millones 849 mil 972 mil pesos.

Por ello, el área jurídica de la empresa Ferrosur, interpuso la denuncia correspondiente ante el

Representante Legal de la Federación quien continúa con la indagatoria.

[Compartir](#)